

Istres

## Orientation : les élèves de 3e face aux offres de formation

A.T.



*Une salle bien remplie pour découvrir les différentes offres de formation après la troisième. - / PHOTOS A.T.*

### **Pour les aider à affiner leur projet personnel, les portes ouvertes se multiplient dans les lycées**

Si les lycéens ont commencé à faire leurs vœux sur Parcoursup pour leur projet d'orientation post-bac, les collégiens doivent aussi faire des choix pour l'an prochain. Pour s'orienter efficacement après la troisième, une réunion d'information à destination des collégiens et de leurs familles était proposée par les établissements de la Crau, avec un Magic Mirrors bien rempli de collégiens istréens ou fosséens.

Tout au long de la classe de 3<sup>e</sup>, l'élève précise son projet personnel et se prépare à une filière d'études. Sophie Duclos Page, directrice du CIO (centre d'orientation et d'information), a d'abord présenté la procédure d'orientation. L'année est jalonnée de moments forts pour l'orientation du collégien en vue de la poursuite de la scolarité au lycée : entretien personnalisé avec le professeur principal, choix d'une voie d'orientation et vœux d'affectation dans un établissement scolaire, inscription en lycée... "La procédure a déjà commencé par des vœux provisoires pour une seconde générale, professionnelle ou un CAP, rembobine-t-elle. Les vœux

définitifs seront à valider en avril mai, avec avis du conseil de classe pour confirmer la décision d'orientation. En parallèle, les élèves doivent effectuer la procédure d'affectation. Il y a différents parcours qui correspondent à des élèves qui sont différents", insiste-t-elle. Difficile parfois de s'y retrouver et faire des choix, mais la directrice se voulait rassurante. "Il y a trois voies, trois types de bac, c'est-à-dire trois façons d'être élève." Voie professionnelle, technologique ou générale, le mieux est encore de profiter des journées portes ouvertes des établissements pour découvrir les différentes filières et rencontrer les équipes pédagogiques avec notamment à Istres, le lycée professionnel Latécoère et le lycée général et technologique Arthur Rimbaud. D'autres établissements, à Miramas, Saint-Chamas ou encore Martigues proposent aussi d'autres filières et options. Pour y voir plus clair, le centre d'information et d'orientation reçoit également sur rendez-vous.